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Diana Bouli a brisé le silence au cours d’un live, afin de se prononcer sur un mal qui la
ronge depuis quelques temps. L’influnceuse camerounaise qui a déménagé récemment
pour la Côte-D’ivoire souffre d’anorexie. La TikTokeuse camerounaise la plus suivie
avec plus 3,1 millions de followers et plus de 65 millions de likes en février 2023 se livre
à cœur joie :

«Il y'a beaucoup qui disent c'est mieux tu ne parles pas, le silence mais moi je ne suis
pas dans ça. Je vous promets, quand je ne parle pas c'est que je ne veux pas parler .
Vous m'avez sûrement vu très affaiblie ces jours ci jusqu'à craquer en live et je vais
vous expliquer pourquoi. Il y'a un an et demi ou presque deux ans je vous annonçait que
je suis anorexique et c'est un truc qui me bouffe de l'intérieur. Si je n'ai pas parlé de ça
c'est parce que c'est la seule chose qui fait je peux même pleurer. Parce que tantôt ça
va car j'essaie de dompter ça, et je reprends la forme, mais après, rechute ! Mai.greur
Intense ! Mon ossature qui ressort. Je ne sais pas comment vous expliquer ça, c'est dur
hein ! Là j'en peux vraiment plus ! Façon j'aime d'abord manger là, c'est du genre tu as
faim, tu bouffe mais ton corps rejette la bouffe. J'ai tout essayé, ça ne marche pas ! Je
me suis affaiblie ces jours jusqu'à m'écrouler parfois! Et c'était très très frustrant pour
moi je vous jure. J'étais très fatiguée. Je vous assure qu'aujourd'hui je fais beaucoup
moins attention aux commentaires des gens et c'est parce que je suis affaiblie par cette
anorexie qui me t.ue de l'intérieur, ce qui fait en sorte que maintenant je peux me
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regarder un peu. Mais sinon croyez moi je vous promets que je m'en fous
complètement. Et là mon souhait c'est de vraiment retrouver la santé. C'est le seul truc
qui va me permettre d'être plus souriante comme vous m'avez connu, de tout casser.
Quand je suis affaiblie, j'arrive même pas à travailler, d'habitude quand on parle de moi
je crée du contenu BAMMMM! Mais là j'arrive pas! Mais je vais faire des efforts, je vais
vraiment tout faire pour sortir de ça et vous montrer quelque chose de mieux demain. »

 

Lire: L’influenceuse Diana Bouli tape sec : « Les hommes qui font comme s’ils sont forts au lit
sont toujours décevants »
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